

Totentanz

Corvus Corax

Versunken knöcheltief im Schlamm,
den Todgeruch in der Nas',
wo Dreck, Gestank am ärgsten war,
die Pest auch immer gewann.

Nicht Geißelung noch innig Gebet
halfen ihm aus dem Dreck -
Bettler, Knecht und Pfaff' und Fürst
lagen im Sterbebett.

Heidideldum, die Pest geht um
Der Knochenmann spielt zum Tanze

Faltig Gesicht und graues Haar
wurden zur Seltenheit,
ward stolz auf jeden Augenblick,
den man noch länger warm.

Saufen und huren die ganze Nacht,
bis der Festzug begann,
ein Leichnam ward zum Knochengeripp',
ein Spielmann ein Totenlied sang.

Er sang vom lieben Augustin,
vom großen Leichenfest,
er sang und sang: »Alles ist hin,
jetzt haben wir die Pest!«

Heidideldum, die Pest geht um
Der Knochenmann spielt zum Tanze